
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „frank.the.tank“ vom 9. Februar 2020, 19:02

Zitat von Daniel1982 

Husbauer ist halt kein reiner Sechser. Einen Spieler wie ihn haben wir eigentlich 1:1 mit
Geis.

Mit Geis haben wir genau einen Spieler im Mittelfeld der technisch ein bisschen was drauf und
die Nebenleute mal in Szene setzen kann. Der Rest vom Schützenfest kommt halt mehr über
den Kampf. Ein anständiger Spielaufbau war letzte Saison eine riesen Baustelle und es wurde
nichts dagegen getan.

Ob Husbauer jetzt der Heilsbringer gewesen wäre sei mal dahingestellt, das Problem
schlichtweg zu ignorieren war auf jeden Fall falsch und hier muss im Sommer auf jeden Fall was
passieren. Wir brauchen mal wieder ein bisschen Spielkultur, schlechten Fussball gab es die
letzten Jahre genug.

Die Arbeit von RP finde ich jetzt nicht schlecht. Mit Canadi lag er daneben dafür scheint es mit
Keller zu passen. Es ist auch schön Spieler wie Geis, Frey und Hack hier spielen zu sehen aber
ich will verdammt nochmal endlich wieder einen schönen ansehnlichen Fussball im Achteck
sehen, nicht mehr und nicht weniger. Ist in unserer momentanen Situation natürlich nicht
möglich aber spätestens nächste Saison muss es hier vorwärts gehen und daran wird sich RP
messen lassen müssen.
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